

Medaillenregen beim Cross in Hatzenbühl

Geschrieben von:
Sonntag, 06. November 2011



Bei den diesjährigen Südpfalz-Crossmeisterschaften, die in Hatzenbühl ausgetragen wurden regnete es geradezu Medaillen für die Rülzheimer Athleten. Sämtliche Seniorenläufer der LG kamen mit ein oder zwei Platzierungen nach Hause. Brigitte Gudel, einzige Frau die aus den Reihen der LG angetreten war, kommentierte den Lauf: „Es hat Spaß gemacht!“ Sie wurde sowohl auf der 9180 m in 48:44 min wie auch auf der 4590 m langen Strecke in 23:48 min in der Altersklasse w 55 Südpfalz-Crossmeisterin.

Die Ergebnisse der Herren

4590 m: Rüdiger Weber 15:12 min 1. m 40, Werner Heiter 17:29 min 1. m 60, Walter Antoni 16:12 min 2. m 45, Klaus Tüllmann 16:12 min 2. m 55, Jens Gudel 20:50 3. m 50. 9180 m: Lars Draudt 33:14 min 1. m 35, Klaus Tüllmann 36:27 1. m 55, Werner Heiter 37:23 1. m 60. Jens Gudel wagte sich auf die „härteste Meile der Pfalz“ - ein eisenharter Cross über eine Distanz von 1609 Metern mit mehreren Wasserpassagen und weiteren Schikanen. Er bewältigte die Herausforderung in 12:29 min.

Schüler und Jugendliche

830 m: Philip Wendt Platz 1 m11, Cedric Wendt Platz 3 m 11, Jonas Niederer Platz 3 m11,

Medaillenregen beim Cross in Hatzenbühl

Geschrieben von:
Sonntag, 06. November 2011

Philip Basseck Platz 5 m11, Emanuelle Streib 4:13 min. Die Schülersmannschaft m 11 mit Philip Wendt, Cedric Wendt und Jonas Niederer kam auf den 2. Platz 1530 m: Zwei Bezirksmeister und einen Vizemeister gab es bei den Jugendlichen der LG: Julian Hartenstein wurde mit der Zeit von 4:59 min Bezirksmeister, Markus Utmann in 5:05 min Bezirksvizemeister. Auch Juliane Ohl (5:38 min) errang den Bezirksmeistertitel in ihrer Altersklasse. Alisa Liebel benötigte für die 1530 m 6:02 min.



Medaillenregen beim Cross in Hatzenbühl

Geschrieben von:
Sonntag, 06. November 2011
